

rító á los maestros tejedores Antonio Arteseros y Mariano Sanz, que han presentado el primero, un pedazo de lienzo fabricado con hilaza del pais que por su finura y buena calidad aventaja á lo comun y ordinario; y el segundo una pieza de manteleria de cinco palmos de ancha de una finura extraordinaria que ambos se hallan á la vista; deseando fomentar á estos artesanos y á los demas de la Provincia, dudando á quien dar la preferencia ha acordado aumentar otro premio igual de 320 reales como el ofrecido en el Programa.

Antonio Arteseros.

Mariano Sanz.

*Cátedra de Aritmética, Mecánica y Delineacion aplicadas á las Artes.*

Son premiados los tres discipulos de esta Cátedra por el orden que se enumerarán, con la obra, compendio de Matemáticas por D. José

